

久米南町立久米南中学校 校長室便り

# Kumenan Press

No.29 2017.9.29

## 文化祭を終えて 9・23(土)～一人ひとりが輝いた感動と喜び～



吹奏楽部の力強い演奏に始まり、全校合唱の美しいハーモニーで幕を閉じた本年度の文化祭。久米南町文化センターという立派な会場をお借りして展示やステージ発表をさせていただけるという恵まれた環境の中で、生徒たちは思う存分力を発揮することができました。

町内関係者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力のありがたさが、心に染みます。

体育祭とは趣を変え、学年ごとに取組を進めた演劇では、本番ぎりぎりまで、様々なドラマがあったようです。

スポットライトを浴びる者、裏方に徹する者、各々が自分の役割をどのように全うすれば、最高の舞台ができるのか…。最後の最後まで仲間と共に追求し続けた生徒たちにとって、舞台を終えて緊張から解かれたときに得た達成感や感動がいかに大きかったか、想像に難くありません。

そして、そんな生徒たちと感動を分かち合うことは、私たち教職員にとっても何よりの喜びです。今後は、舞台を学校に移し、共に次なる感動や喜びを追求していきます。変わらぬご支援をよろしくお願いいたします。



展示では  
誕生寺支援学校中学部や  
栄養委員の皆さんにも  
ご協力をいただきました。  
ありがとうございました。



☆☆☆☆☆ A cheerful greeting with a smile is connected to peace. ☆☆☆☆☆

\*\*自ら学び考える心豊かで活力ある生徒の育成\*\* 笑顔と意欲にあふれ活力ある学校づくり\*\*